

Land schafft Verbindung! – wir waren dabei

Bei der hervorragend organisierten Demonstration am Münchner Odeonsplatz war auch eine Abordnung des Zuchtverbandes für Fleckvieh in Niederbayern dabei.

Um auf die aktuelle Situation in der Landwirtschaft hinzuweisen, waren über 1000 Traktoren und mehr als 2000 Personen auf den Rädern, bzw. Füßen. Die Unzufriedenheit mit der Agrarpolitik, die ständigen Anfeindung von „selbsternannten Fachleuten aus der Gesellschaft, aus Politik und Presse“ wurde von den zwei niederbayerischen Hauptrednern Georg Mayerhofer und Sebastian Dickow ausführlich, zielstrebig und mit klaren Worten vorgebracht.

Forderung nach einem Miteinander zwischen Landwirten, Verbrauchern und Politik war das vordergründige Ziel der Redner.

Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber erhielt nach ihrer Rede einen kleinen runden Tisch mit drei Beinen der die drei Säulen Landwirtschaft, Verbraucher und Politik symbolisieren soll. Der Appell an die Presse, sorgfältiger zu recherchieren und auch wahrheitsgemäß zu berichten wurde mit tosendem Applaus honoriert.

Der Verbraucher entscheidet mit seinem Kaufverhalten letztendlich ob die heimischen und regionalen Produkte die verdiente Anerkennung erhalten oder eben nicht. Des weiteren wurde dem Verbraucher nahegelegt mit gesundem Menschenverstand zu entscheiden ob manche Berichterstattungen in der Presse und den digitalen Medien logisch und richtig sind.

Die Landwirte sind bereit sich den Bedürfnissen der Verbraucher und der Politik zu stellen. Dies muss aber in einem fairen und sinnvollen Miteinander passieren, dass für alle Seiten tragbar ist.

Alles in allem eine sehr gelungene Veranstaltung, mit dem Ergebnis, ein Zeichen gesetzt zu haben und bei Bedarf wiederholt zu werden!

